



Chers parents, chers élèves,

À quelques jours du congé des fêtes, l'équipe de direction et tout le personnel œuvrant à l'école secondaire du Plateau vous transmettent leurs meilleurs vœux! Que cette période de réjouissances soit une occasion de passer du temps de qualité avec vos proches. Pour l'année 2019, nous vous souhaitons une année remplie de bonheur, de paix, de prospérité et qu'elle soit riche en surprises et en réussites.

Veillez noter que l'école sera fermée du vendredi 21 décembre au lundi 7 janvier inclusivement. Le 8 janvier est une journée pédagogique. Le retour en classe pour les élèves se fera donc le mercredi 9 janvier 2019.

Joyeuses fêtes!